EN EL CENTRO CULTURAL MEDINA ELVIRA

## El presidente del Consejo Andaluz de Educación inaugura el curso escolar en Atarfe

30.09.08 - 20:55 - ideal.es | ATARFE

□ Opina Ver comentarios (0) Imprimir Enviar Rectificar

El presidente del Consejo Andaluz de Educación, Antonio Lara, la delegada de Educación de la Junta de Andalucía, Ana Gámez y el alcalde de Atarfe, Víctor Sánchez inauguraron el pasado lunes el Curso Escolar 2008-09 en esta localidad ante más de medio millar de alumnos, padres y profesores de todos los ciclos educativos de los distintos centros escolares atarfeños

En el Centro Cultural Medina Elvira de Atarfe se dieron cita los distintos estamentos educativos de los colegios Atalaya, Clara Campoamor, Doctor Jiménez Rueda y Medina Elvira; los institutos llíberis y La Vega; las escuelas profesionales de la Sagrada Familia, San José, CUME y Granada Collage, el SEP Mariana Pineda; los centros de educación socioeducativa Chacolines, Duende y Arco Iris, el conjunto de AMPAS y todo el profesorado de los centros de la localidad.



Acto celebrado en el Centro Cultural Medina Elvira

Después de una breve presentación del concejal de educación, Antonio Requena, una fiesta lúdica para los más jóvenes y un pequeño concierto para los mayores, tuvo lugar el acto institucional en el que intervinieron Pedro Serrano por parte de las AMPAS, José Muñoz, como director de IES Ilíberis, el alcalde de Atarfe, Víctor Sánchez y la delegada de la Junta, Ana Gámez.

Clausuró el acto el presidente del Consejo Andaluz de Educación, Antonio Lara, quien se refirió a la importancia del apoyo y respaldo paterno a los hijos en las cuestiones educativas y felicitó al alcalde y al municipio por la "ejemplar labor desarrollada en materia educativa". La Delegada por su parte reconoció el esfuerzo hecho por Atarfe dentro del mundo cultural y educativo y se comprometió a seguir apoyando los proyectos iniciados. Finalmente el acalde Víctor Sánchez resaltó que en este tiempo de crisis y cambios radicales había que apostar fuertemente por la educación como motor que genera verdadera riqueza y enumeró los nuevos proyectos educativos que el ayuntamiento ha iniciado en el municipio, tales como la nueva sede para el equipo de orientación educativa, la ampliación del IES "La Vega", un gimnasio en el colegio Dr. Jiménez Rueda, el comedor en el IES "Atalaya", la nueva sede de Educación de Adultos, un nuevo colegio infantil, un colegio público en el complejo Sociosanitario y otro de línea dos en las proximidades del Coliseo Ciudad Atarfe.

El acto finalizó pasadas las diez de la noche con una conferencia de Manuel Segura Arcas que versó en tornó a la "Competencia social" como valor de futuro para nuestro alumnado e hijos"